

11 Février 1858 à LOURDES
PREMIÈRE APPARITION DE LA VIERGE MARIE À BERNADETTE
JOURNÉE DES MALADES. CÉLÉBRATION DE L'ONCTION DES MALADES

ABATTRE DES MURS

Un monde sans murs entre les hommes,
sans murs entre les pays, entre les peuples, entre les races,
sans murs entre les riches et les pauvres, les bien-portants et les malades,
est-ce possible de l'imaginer, et de le désirer, et de le faire ?

L'Évangile nous découvre l'un de ces murs, redoutable : **la lèpre.**

C'est une maladie qui interdit la relation, qui crée l'exclusion.
Elle est un mur infranchissable qui ne peut être franchi, traversé, vaincu,
que par l'amour et l'extrême compassion de Jésus qui se laisse émouvoir,
et qui étend la Main, qui tend la Main, sa Main Divine,
Sa Main qui crée et qui recrée sans cesse.

Jésus relève le lépreux, et c'est beaucoup plus qu'une guérison.
Jésus redonne à l'exclu toute sa place au coeur de la famille humaine,
Il lui redonne toute sa pureté originelle, toute sa beauté d'enfant de Dieu !

**Celui que l'on n'osait ni toucher ni même regarder,
voici que nous découvrons qu'il est notre frère, notre soeur.**

Cet homme défiguré par la lèpre, qui tombe à genoux devant Jésus,
il représente tous les malades, et tous les blessés de la vie,
tous les petits, les humbles, les pauvres, les malades,
tous ces pèlerins qui accourent devant la Grotte bénie de Massabielle
et qui crient vers Dieu : **“Si Tu le veux, Tu peux me purifier !”**
Et c'est un vrai mur, un immense mur qui tombe à Lourdes
lorsque l'enfant du cachot surnommée “la petite merdeuse des bas-fonds”
devient pour tous les pèlerins le visage même de l'espérance et de la foi !

C'est à cette confiance que nous sommes invités ce matin,
et tout particulièrement vous qui allez recevoir l'Onction Sainte.
Approchez vous, ne craignez pas, venez ressentir la Main tendue de Jésus,
laissez vous caresser par la douceur de la Tendresse de Dieu,
et devenez pour nous tous témoins et prophètes
de la Puissance d'Amour de notre Dieu qui fait tomber les murs
et nous réconcilie avec Lui et entre nous.

“Je le veux, dit Jésus, sois purifié !”